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追跡調査・編集後記

　

令
和
は
、
万
葉
集
の
中
か
ら「
厳

し
い
寒
さ
の
後
に
春
の
訪
れ
を
告

げ
咲
き
誇
る
梅
の
花
の
よ
う
に
一

人
ひ
と
り
が
明
日
へ
の
希
望
と
と

も
に
大
き
な
花
を
咲
か
せ
る
」
こ

と
を
願
い
誕
生
し
ま
し
た
。
ま
た
、

「
人
々
が
美
し
く
心
を
寄
せ
合
う

中
で
文
化
が
生
ま
れ
育
つ
」
と
い

う
意
味
が
込
め
ら
れ
て
い
る
そ
う

で
す
。

　

去
年
は
台
風
の
影
響
で
町
も
大

き
な
被
害
に
見
舞
わ
れ
ま
し
た
。

こ
の
教
訓
を
生
か
し
、
更
に
令
和

の
願
い
を
込
め
文
化
・
経
済
の
復

旧
・
復
興
に
務
め
町
民
が
安
全
・

安
心
で
住
み
続
け
ら
れ
る
よ
う
奮

闘
努
力
し
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ

ん
。

　

令
和
２
年
、
子ね

年ど
し

、
城
里
町
は

誕
生
し
て
16
年
目
を
迎
え
ま
す
。

町
の
文
化
を
様
々
な
分
野
へ
向
け

て
発
信
さ
せ
多
く
の
子
供
達
に
未

来
あ
る
大
人
に
育
っ
て
欲
し
い
と

願
っ
て
い
ま
す
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか
追跡調査をした。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています

具体的な案は今のところない

石塚小学校放課後児童クラブ跡地に
ついて

（平成30年12月）

石塚開放学級の施設を整備すること
に決定した

放課後児童クラブ施設整備検討委員会を設
置する。
具体的な案は今のところない。

畜連跡地の利用計画はあるのか。

検討委員会の協議を経て、現有する放課後
児童クラブである「石塚開放学級」の施設を
整備することに決定した。当該用地内の別
の場所に新築し、移転後に旧施設を取り壊
す方向である。令和元年度中に施設整備に
関する基本・実施設計業務を実施し、その
設計を基に、２年度から施設の建設工事に
着手する予定である。

ガードレールを設置していきたい

町道2256号線（上入野・関根地区）
拡張工事の要望書について

（平成30年10月）

ガードレール91メートルを設置した

安全性を高めるためにガードレールを数十
メートル設置していこうと考えている。

道路の危険性について町はどう思われるか。

通行の安全性を確保するため、平成30年度
にガードレール91メートルを設置した。


